

Fecha: 05-01-2025 Medio: El Heraldo

Supl. : El Heraldo Tipo: Noticia ger

Noticia general Título: Marejada arrastró a tres personas en Mejillones: Sólo dos sobrevivieron

Pág.: 8 Cm2: 178,0 VPE: \$355.972

Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: 3.000 6.000 No Definida

Marejada arrastró a tres personas en Mejillones: Sólo dos sobrevivieron

Un rescate marítimo se registró durante la mañana de este sábado en la Playa Huala Huala, en las cercanías de Michilla, comuna de Mejillones, donde tres personas que practicaban pesca deportiva en unos roquerios fueron arrastradas mar adento por el fuerte oleaje, producto de las marejadas.

Hasta el lugar, a la altura del kilómetro 105 de la Ruta 1, se trasladó personal de la Armada, Bomberos y Carabineros que, tras un gran despliegue en un sector de muy difícil acceso, logró rescatar a dos de los afectados, e instaló un puesto de mando para continuar en la búsqueda del tercero, cuyo cuerpo fue encontrado posteriormente.

"Una vez terminada la reunión de coordinación, unas personas civiles que estaban en la misma playa informaron que se veía un bulto en el mar, aproximadamente a unos 100 metros desde la orilla de la playa, donde encontramos a las dos primeras víctimas hacia el sur", relató el segundo comandante de Bomberos de Mejillones, Reinaldo Figueroa.

Un rescate marítimo se registró durante la mañana de este sábado en la Playa Huala Huala, en las cercanías de Michilla, comuna de Mejillones, donde tres personas que practicaban pesca deportiva en unos roquerios fueron arrastradas mar adento por el fuerte oleaje, producto de las marejadas.

Hasta el lugar, a la altura del kilómetro 105 de la Ruta 1, se trasladó personal de la Armada, Bomberos y Carabineros que, tras un gran despliegue en un sector de muy difícil acceso, logró rescatar a dos de los afectados, e instaló un puesto de mando para continuar en la búsqueda del tercero, cuyo cuerpo fue encontrado posteriormente.

"Una vez terminada la reunión de coordinación, unas personas civiles que estaban en la misma playa informaron que se veía un bulto en el mar, aproximadamente a unos 100 metros desde la orilla de la playa, donde encontramos a las dos primeras víctimas hacia el sur", relató el segundo comandante de Bomberos de Mejillones, Reinaldo Figueroa.

